
Протокол № 5
Заседания Общественного совета при министерстве здравоохранения 

Калужской области от 20.11.2018 г.

Место проведения: г. Калуга, ул. Пролетарская, д. 111, каб. 212
Время проведения: 10.00

Присутствуют 7 человек. Кворум имеется.

На повестке дня пять вопросов:

1. О ходе проведения диспансеризации и профилактических медицинских 

осмотров несовершеннолетних на территории Калужской области за 9 

месяцев 2018года.

2. О ходе проведения диспансеризации и профилактических медицинских 

осмотров взрослому населению Калужской области за 9 месяцев 2018 

года.

3. О выполнении профилактических прививок лечебными учреждениями 

Калужской области.

4. Деятельность регионального здравоохранения по профилактике 

неинфекционных заболеваний и формированию здорового образа 

жизни у населения Калужской области.

5. Об итогах обследования, лечения лиц, подлежащих призыву на 

военную службу в учреждениях здравоохранения Калужской области.

«За» такую повестку - 7 , «против» -  нет, «воздержались» -  нет. 

Приступаем к работе по повестке заседания. По 1 вопросу слушаем 

заместителя министра здравоохранения Д.С. Иванова.

Решили принять к сведению.

«За» - 6, «против» -  нет, «воздержались» - нет.

По 2 вопросу слушаем заместителя министра здравоохранения Н.В. 

Огородникову. Она рассказала о диспансеризации взрослого населения, 

особо подчеркнув, что она выполняется пока не на достаточно хорошем 

уровне. В частности не отлажен второй этап диспансеризации.



Советом принято решение принять информацию к сведению.

«За» - 7, «против» - нет, «воздержались» - нет.

По 3 вопросу слушали главного специалиста отдела медицинской 

помощи детям и службы родовспоможения Т.И. Викторову.

Она рассказала о прививочной компании, которая проходит 

удовлетворительно. В этом году прививаются больше людей, хотя проблемы 

отказа от вакцинации существуют.

Доклад принят к сведению.

«За» - 7, «против» - нет, «воздержались» - нет.

По 4 вопросу слушали главного специалиста отдела реализации 

программ развития здравоохранения Е.А.Шутину.

Речь шла о профилактике неинфекционных заболеваний и формировании 

здорового образа жизни у населения.

Решено было поддержать форум Центра медпрофилактики по формированию 

здорового образа жизни 12 декабря .

Доклад принят к сведению.

«За» - 7, «против» - нет, «воздержались» - нет.

По 5 вопросу слушали начальника отдела организации медицинской 

помощи минздрава области Г.В.Агееву.

Она отметила хорошую подготовку к медосмотрам лиц, подлежащих 

призыву на военную службу. И рассказала, что довольно большой процент 

молодых людей готовы успешно служить в армии.

Доклад приняли к сведению.

«За» - 7, «против» - нет, «воздержались» - нет.

Председатель ОС
при министерстве здравоохранения 
Калужской области

Министр здравоохранения 
Калужской области

Цуканова З.Ю.


